
「若者が市長と語る会」について 

　市民部市民協働推進課では、市長が町内会・自治会に出向き、身近な話題について意

見交換を行う「市長と語る会」を年３０回程度実施しています。２０１７年度は初めて

の試みとして、全体のうち５回を、児童青少年課と連携し、将来を担う世代が地域への

関心を高める取り組みとして、「若者が市長と語る会」を子どもセンター５館で開催し

ました。 

高校生を中心とした延べ７２人が参加し、若者世代が考える「町田のいいね！」「町

田市の何とかしたいところ」などについて自由な意見交換が行われました。 

若者ならではの視点や率直な意見など、今後の事業立案のヒントになることもあると

思われ、有意義な会となりました。 

以下、実施結果と若者たちの声です。 

■ 実施結果

場所 月日 時間 人数 

子どもセンターまあち 7 月 24 日（月） 午後 6 時 30 分～8 時 12 人 

子どもセンターつるっこ 
9 月 23 日（祝・

土） 
午後 5 時～6 時 30 分 10 人 

子どもセンターぱお 10 月 15 日（土） 午後 5 時 30 分～7 時 17 人 

子どもセンターただ ON 10 月 28 日（土） 午後 5 時 30 分～7 時 16 人 

子どもセンターばあん １１月 25 日（土） 午後 6 時 30 分～8 時 17 人 

■ 若者たちの声
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町田の何とかしたいところ その１（まあち）

「町田の治安を良くしたい」 「街灯を増やしたい」

「治安を良くする（夜は特に）」「観光地を繁栄させる」

「保育施設の増設」

「駅の周りの酔っ払いを減らす（吐く人を減らす）」

「ボールが使える公園を増やす」「自転車専用道路が欲しい」

「歩道が狭い」 「夜中バイクがうるさい」

「バスが時間通りに来ない」 「坂をなだらかにする」

「町田の発信力を良くしたい」 「夜の客引きが多いし粘る」

「カベの落書きが怖い」 「道路（通学路）が狭い」

「バスが来ない」

町田の何とかしたいところ その２（つるっこ）

「坂道が多いところ」「治安が悪い」「ほとんどが中途半端」

「ゼルビアに金かけすぎ」「雑草が多い」

「鶴川駅前の無料駐車場がなくなった」「鶴川駅がひらけていない」

「鶴川にガソリンスタンドがない」「道がせまい」

「ハスのんの知名度が低い」「ゴミが多い」「鶴川にデコボコ道が多い」

「駅の改札でたらパチンコ屋」「町田に映画館がない」

「夜、町田駅のあたりが怖そう」「文具店が少ない（ない）」

「夜の鶴川が暗い」「町田と言えば・・・がない」

「町田駅以外が少し不便」「街灯が少ない」

町田の何とかしたいところ その３（ぱお）

「図書館を増やす」「総合体育館をつくる」「相原駅前の治安を良くする」

「地域の人々のつながりを強くする通学路に街灯を増やす」

「自然をできるだけ減らさないで良い町づくりをする」

「スピーディな仕事で道路整備してお年寄りや障がい者が外に出れるようにし
たい！」

「中学校の給食を手作りの給食にする」

「特産品を作り、他の市よりも少し目立つような町田市にしたい」

「周辺地域との交流を活発にして町田を他の地域へアピールする」

「暴走族を無くす」 「タバコを吸う場所を制限したい」

「歩道が狭いので広くする」 「踏み切りを無くさない」

町田の何とかしたいところ その４（ただON）

「自転車専用道路を増やす」「映画館をつくる」

「人材育成に力をいれる」「ロケ地になりそうな場所をつくる！」

「子どもが楽しいと思える公共施設などを増やす」

「小・中・高の英語教育に力を入れる→国際的人材を町田から」

「ベンチャー企業を沢山受け入れる政策をつくる」

「町田をPRするため町田を題材にしたアニメドラマを作ります！」

「日本一のコンサート会場を作る」「国際サーキット（鈴鹿なみ）をつくる」

「忠生公園くらいの大きい公園を沢山つくる」「バリアフリーを充実させる」

「イベントができるホールやライブハウスを作ります！！」
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町田の何とかしたいところ その５（ばあん）

「町全体をWI-FIスポットに」「学校行きのバス作る」「学割を充実させる」
「ばあんのバスケットゴールを高くする」 「給食費を無償化」

「大きい公園にストリートバスケットコートを作る」

「中学校の弁当をおいしくする」「観光名所をつくる」

「映画館をつくる」「治安を良くする」「充電する所たくさん作る」

「中学校に温かい給食導入」 「合コンを増やして出会いの場をつくる」

「小学校中学校で交換留学生を多くし国際交流を盛んにする」

「ノラネコを減らすために保護してあげる」

「24時間、子どもや母親などが駆け込め、相談できたり保護したりしてもらえ
るところを作りたい」

「子どもセンターの先生を増やす」

あいさつしてくれる人が多い

町田のいいね

自然が多い

いろいろな動物や魚がいる。自然も！

カワセミがいる！！

住みやすい

お店が多いところ、駅前が特に便利

子どもセンターが５館もある！
ゼルビーかっこいい

景色が良い 人がやさしい

成人式が面白いところ
だいたい何でもそろう

ちょうどいい
こんな自分でも生きやすいところ

交通の便が良く、すぐに大きな駅にいける

美味しいラーメン屋が多い

都心に程良く近い

駅周辺に様々なお店がある

他の学校の子にも町田のこと伝えて
いきたい！

まちだの良いところがわかった！

最初緊張したけど、市長さんが気軽に話をして
くれて嬉しかった！！

これからに活かせる話を聞け
てよかった！

今日の率直な感想を一言で！！
軽い感じでいろんな話ができた

生徒会で話して、自分達ができるこ
とで良くしていきたい！

町田の理解が深まってよかった！

市長さんと話す機会がないので、
話せてよかった！

町田のことを世の中の人
に知ってもらいたいと思った！

市長といろんな話ができて良かった！！

市長はもうちょっとうざったらしいと思った。面白くて優しい。
町田のいいところを知ることができてよかった。

みんなの意見も聞けてよかったです。
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